

PROTOKOLL

zur

**Jahreshauptversammlung des Sportclub Klecken e.V.
am 22. März 2019 Schützenhalle Eckel, Bahnhofstraße 1, 21224 Rosengarten**

Zur Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht und ordnungsgemäß am 08.03.19 durch Aushang eingeladen. Die Versammlung ist beschlussfähig. Anträge sind nicht eingegangen.

TOP 1: Begrüßung

Um 20.02 Uhr eröffnet Jens Franke die Jahreshauptversammlung und begrüßt die anwesenden 31 Mitglieder, sowie unsere Ortsbürgermeisterin, Anke Grabe.

TOP 2: Protokoll der JHV vom 16.03.18

Das Protokoll der JHV vom 16.03.18 liegt aus.

Top 3: Ehrungen und Verabschiedungen

- Peter Stemmann gedenkt den im Jahr 2018 verstorbenen Mitglieder Hermann Schlüter, Günter Westermann, Helmut Vieth und Peter Schmidt
- Robin Glade (in Abwesenheit), Irma Grohnert (in Abwesenheit), Dagmar Lagemann und Christian Siewert (in Abwesenheit) werden für Ihre 25-jährige Vereinstreue geehrt.
- Christian Athen (in Abwesenheit), Doris Behlau, Carsten Knötzele (in Abwesenheit), Hannelore Knötzele, Ursula Riekmann, Günter Schröder (in Abwesenheit), Margarete Stöver und Annegret Verseemann werden für Ihre 40-jährige Vereinstreue geehrt.
- Susan Kolschewski wird für ihr besonderes Engagement im Eltern-Kind-Turnen geehrt.
- Uli Janssen wird für seine langjährige Tätigkeit als Trainer und Obmann in der Leichtathletik und im Kinderfußball geehrt
- Marion Meyer wird zum Ehrenmitglied vorgeschlagen. Marion hat 40 Jahre lang die Gruppe „Allgemeine Gymnastik“ geleitet. Lange Jahre hat sie auch das Kinderturnen betreut und war als „Abteilungsleiterin“ Turnen tätig.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Top 4: Bericht des Vorstands

- Mitgliederzahlen: Am 31.12.2017 hatte der SCK 913 Mitglieder. Am 31.12.2018 waren es 838 Mitglieder.
- Die Gemeinde Rosengarten vergibt keine Sportpreise mehr, da es in den letzten Jahren so gut wie keine Rückmeldungen der Vereine auf die Anfrage der Gemeinde hierzu gab.

- Die Kosten für Müll und Strom auf der Sportanlage belaufen sich 2018 auf 2300 Euro.
- Der Rückblick auf das 60 jährige Vereinsjubiläum fällt sehr positiv aus. Gottesdienst, Musik, Bewirtung und nicht zuletzt das Wetter haben für einen schönen Tag und Spaß für alle gesorgt.
- Beim Einbruch in das Vereinshaus entstand ein Schaden von 10.000 Euro. Die Täter wurden gefasst und z. B. der Defibrillator konnte sichergestellt werden. Es laufen Verfahren gegen die Täter und es wird eine finanzielle Entschädigung geben.
- Am 17. Dezember fand wieder der „lebendige Advent“ am Vereinshaus statt. Es war wieder eine stimmungsvolle Veranstaltung, die auch 2019 wieder stattfinden soll.
- Hans Jürgen Duscher, der die Reinigung des Vereinshauses viele Jahre durchgeführt hat hört aus gesundheitlichen Gründen auf. Seine Tochter übernimmt.
- 2018 fand ein einwöchiges Kreisjugendzeltlager der Feuerwehr auf der Sportanlage statt.
- Mehrere Kursangebote und Workshops wurden erfolgreich durchgeführt

Grußwort der Ortsbürgermeisterin

Anke Grabe gratuliert allen Geehrten und überbringt den SCK die Grüße des Ortsrats. Sie hebt die Bedeutung eines lebendigen Sportvereins für das Ortsleben hervor. Sie bestätigt, dass der Antrag auf Ortsmittel eingegangen ist.

Am 6. April findet die Veranstaltung „Rosengarten wandert“ statt. Die Kinderfeuerwehr übernimmt die Bewirtung. Neu im Angebot ist die Strecke für Familien, die besonders Spielplätze „anwandert“. Anke steht gern für Fragen und Anmeldungen zur Verfügung.

Top 5: Bericht der Schatzmeisterin

Karin Athen stellt den Jahresabschluss vor. Die Unterlagen liegen vor. Das Jahr schloss mit 5.786,37 € Verlust ab. Auf Nachfrage erläutert Karin, dass die 5400 Euro für Bus und Anhänger durch die laufenden Kosten wie Steuern, Versicherung, Wartung und Sprit entstehen.

Top 6: Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde von Heidrun Schlüter und Traute Thar geprüft. Bericht Heidrun Schlüter:

„Am 20.März 2019 um 19.00 Uhr habe Traute Thar und ich bei Karin Athen zu Hause die Kasse geprüft. Uns wurden einwandfrei sortierte Ordner vorgelegt, die keinen Zweifel an Karins übersichtlicher Kassenführung aufkommen ließen.

Alle Journalbuchungen konnten auf der Einnahmen- und Ausgabenseite ordnungsgemäß belegt werden, wovon wir uns durch stichprobenartige Vergleiche überzeugt haben.

Mit Respekt vor der umfangreichen Tätigkeit die Finanzen dieses Vereins zu regeln, haben wir eine von Karin sehr korrekt geführte Buchhaltung vorgefunden.

Für Traute Thar und mich gab es keinen Grund zu Beanstandungen. Gez. Heidrun Schlüter“

Top 7: Entlastung des Vorstands

Heidrun Schlüter beantragt die Entlastung des Vorstands. Die Entlastung erfolgt einstimmig.

Top 8: Haushalt 2019

Karin Athen erläutert den Haushalt 2019. Es gibt keine Fragen dazu.

Der Haushalt 2019 wird einstimmig verabschiedet.

Top 9: Wahlen zum Vorstand

Die Amtszeit von Karin Athen und Jens Franke endet turnusgemäß nach zwei Jahren. Beide waren als Mitglieder des Vorstands tätig.

Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. Die Wahl erfolgt einstimmig. Beide nehmen die Wahl an.

Beide erklären, dass dies Ihre letzten 2 Jahre im Vorstand sein werden. In dieser Zeit muss die Nachfolge geregelt werden.

Top 10: Wahl eines Kassenprüfers

- Die Amtszeit von Heidrun Schlüter als Kassenprüferin endet turnusgemäß nach zwei Jahren
- Für das Amt des Kassenprüfers wird Bärbel Schröder vorgeschlagen. Ihre Wahl erfolgt einstimmig. Bärbel nimmt die Wahl an.

Top 11: Kooperationsvertrag mit den anderen Sportvereinen der Gemeinde Rosengarten

Wolfgang Tank berichtet über die Kooperation: Die Idee ist aus dem Grund entstanden, dass die Sportvereine immer mehr Mitglieder verlieren. Dies ist u. a. auf die starke Konkurrenz durch Fitnessstudios zurückzuführen, die immer günstigere Angebote machen.

Die Vereine TuS Nenndorf, TV Vahrendorf, TS Westerhof und SC Klecken öffnen verschiedene Angebote, so dass man über die Vereinsgrenzen hinaus Sport treiben kann.

Die geöffneten Angebote sind auf der Homepage veröffentlicht. Hier ist auch das System der „Gästekarte“ erklärt, über die das Ganze geregelt wird.

Als erstes Gemeinschaftsprojekt startet ein „Hip Hop“- Angebot, das alle Vereine gemeinsam anbieten.

Top 12: Schließanlage auf der Sportanlage Lerchenweg 13

Aufgrund einiger Vorkommnisse im Vereinshaus wird die Schließanlage komplett ausgetauscht:

1. B. wurde von einer Person das Schloss zur „Bude“ ausgetauscht, so dass die anderen Vereinsmitglieder keinen Zugang mehr hatten. Im Flur wurde ein „Schul-Thermostat“ durch ein normales ersetzt und voll aufgedreht.

Da die alten Schlüssel ohne weiteres nachgemacht werden konnten, gibt es keinen Überblick darüber, wer einen Schlüssel hat.

Die neuen Schlüssel können nur mit einer Schlüsselkarte nachgemacht werden. Sie werden gegen 30 Euro Pfand abgegeben. Die Daten des Schlüsselempfängers werden komplett erfasst.

Top 13: Verschiedenes

- Die diesjährige Müllsammlung startet am 23. März um 10.00 Uhr an der Thomaskirche.
- Die Beschattung für die Fenster in der Rosengartensporthalle ist eingebaut. Sie wurde von der Sparkasse Harburg-Buxtehude gesponsert. Im Gegenzug werden noch zwei Fahnenmasten mit Sparkassenfahnen vor der Halle aufgestellt.
- Das Problem mit der Lichtenanlage in der Sporthalle dauert noch an. Es soll von Fa. Cohrs behoben werden.
- In Rahmen des Projektes „Sportanlagen-Sanierung“ wird auf der Gemeinderatssitzung am 3. April über einen Umbau der Empore in der Rosengartensporthalle Klecken gesprochen. Hier könnte ein Gymnastik-Raum entstehen.
- Der SCK bedankt sich beim Schützenverein und besonders bei Frau Grimm für die Möglichkeit das Schützenhaus zu nutzen und für die gute Bewirtung.

Um 21.52 Uhr schließt der Vorstandssprecher die Versammlung mit einem dreifachen Hipp-Hipp Hurra auf den SC Klecken.

Klecken, 22.03.2019

Barbara Dresel

(Schriftführerin)

Jens Franke

(Vorstandssprecher)